



5 Pièces

101 m²

Réf. 87218678

775 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

JUAN-LES-PINS – QUARTIER 'ANTIBES-LES-PINS' Un emplacement exceptionnel! La résidence fait partie de l'ensemble résidentiel 'Antibes-les-Pins', composé de plusieurs bâtiments au cœur d'une vaste propriété privée, entièrement fermée et sécurisée, à l'écart de la circulation. Emplacement privilégié face à la mer, avec accès à la plage à pied à travers le parc, sans avoir à traverser une voie de circulation. Vues dégagées sur le parc, le promenade piétonne intérieure et la place André Malraux, avec la mer en perspective. À proximité immédiate du parc Exflora, véritable écrin méditerranéen de 5 ...

Juan-les-pins – “antibes-les-pins” neighborhoodan exceptional location! The residence is part of the “antibes-les-pins” residential complex, consisting of several buildings in the heart of a vast, fully enclosed and secure private property, away from traffic. A prime location facing the sea, with walking access to the beach through the park, without having to cross any roads. Unobstructed views of the park, the interior pedestrian promenade, and place andré malraux, with the sea in the distance. In the immediate vicinity of exflora park, a true mediterranean oasis spanning 5 hectares with an ...

CENTURY 21 HANNA LOGIS

7, avenue de l'Estérel - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

